

327 Originalien

Otologie

- 327 Die Erfassung des subjektiven Leidens unter Hyperakusis mit einem Selbstbeurteilungsbogen zur Geräuschüberempfindlichkeit (GÜF)
M. Nelting, N. K. Rienhoff, G. Hesse, U. Lamparter

- 335 Retrospektive Untersuchung zur intratympanalen Gentamicin-Behandlung und Saccotomie bei einseitigem Morbus Menière
S. Tauber, L. Jäger, W. J. Issing

Onkologie

- 342 Prognostische Wertigkeit des Antikörpernachweises gegen p53 bei Patienten mit Plattenepithelkarzinomen der Mundhöhle anhand der 5-Jahresüberlebensrate
C. Hofele, M. Schwager-Schmitt, M. Volkmann

Rhinologie

- 346 Klinische Erfahrungen mit leistungsgeregelten Kontaktverfahren in der Laserchirurgie der Nasennebenhöhlen und der Rhinobasis
J. Ilgner, O. Emmerling, S. Biesterfeld, M. Westhofen

Traumatologie

- 351 Polyhydroxybuttersäure (PHB)-Folien und -Platten zur Defektdeckung des knöchernen Schädels im Kaninchenmodell
B. Kramp, H. E. Bernd, W. A. Schumacher, M. Blynov, W. Schmidt, C. Kunze, D. Behrend, K. P. Schmitz

Varia

- 357 Hals-Nasen-Ohrenheilkunde in Kenia – Auswirkungen demographischer Parameter
H. O. Oburra, M. Lieser, A.-A. Dünne, J. A. Werner

327 Originals

Otology

- 327 The Assessment of Subjective Distress Related to Hyperacusis with a Self-Rating Questionnaire on Hypersensitivity to Sound
M. Nelting, N. K. Rienhoff, G. Hesse, U. Lamparter

- 335 Follow-up Assessment of Intratympanic Gentamicin Therapy and Saccotomia in Menière's Disease
S. Tauber, L. Jäger, W. J. Issing

Oncology

- 342 Prognostic Value of Antibodies Against p53 in Patients with Oral Squamous Cell Carcinoma – Five Years Survival Rate
C. Hofele, M. Schwager-Schmitt, M. Volkmann

Rhinology

- 346 Clinical Experience with Power-Regulated Contact Laser Surgery for the Paranasal Sinuses and the Anterior Skull Base
J. Ilgner, O. Emmerling, S. Biesterfeld, M. Westhofen

Traumatology

- 351 Poly-β-Hydroxybutyric Acid (PHB) Films and Plates in Defect Covering of the Osseous Skull in a Rabbit Model
B. Kramp, H. E. Bernd, W. A. Schumacher, M. Blynov, W. Schmidt, C. Kunze, D. Behrend, K. P. Schmitz

Varia

- 357 Otorhinolaryngology, Head and Neck Surgery in Kenya – Consequences of Demographic Parameters
H. O. Oburra, M. Lieser, A.-A. Dünne, J. A. Werner